

Gibran Enggan Ikut Campur Tentang Wacana Pencalonan Erina Gudono

SOLO (IM) - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 2 Gibran Raka-buming Raka enggan ikut campur soal wacana pencalonan adik iparnya Erina Gudono sebagai kandidat bupati Sleman, DI Yogyakarta.

Dia menyebut hal itu mestinya ditanyakan kembali kepada Partai Gerindra yang mewacanakan pencalonan terhadap istri Kaesang Pangarep itu.

"Loh, tanya Gerindra no. Saya tidak tahu," ujar Gibran saat ditemui di Balai Kota Solo, Rabu (13/3).

Saat disinggung terkait restu dari Kaesang Pangarep suaminya maupun keluaran Presiden Joko Widodo (Jokowi), Gibran juga enggan menanggapi.

"Tanya Kaesang ya," ujarnya singkat.

Ihwal restu pencalonan, dia mengembalikan kepada warga Sleman yang menjalani dan berurusan langsung dengan calon pemimpin yang diinginkannya.

"Tanya warga Sleman, saya tidak berhak untuk ikut campur, nggih," ungkapnya.

Sebagai informasi, nama istri Kaesang Pangarep, Erina Gudono masuk dalam pantauan Partai Gerindra sebagai salah satu kandidat bupati Sleman di Pilkada 2024 mendatang.

Selain nama Erina, muncul beberapa nama lain yang merupakan nama kader internal Gerindra, seperti Danang Wicaksana, Lisman Puja Kusuma, dan Sukaptana. ● pra

THM di Kota Bandung Dilarang Beroperasi Hingga 13 April 2024

BANDUNG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung melarang tempat hiburan malam (THM) beroperasi selama Ramadhan 1445 Hijriah. Kebijakan itu berlaku sejak 9 Maret pukul 18.00 WIB, hingga Sabtu tanggal 13 April pukul 18.00 WIB.

Kepala Disbudpar Kota Bandung, Arief Syaifuldin mengatakan, telah mengeluarkan surat edaran (SE) larangan tempat hiburan malam beroperasi selama bulan puasa. SE ditujukan kepada bar, kelab malam, diskotik, karaoke, pub, panti pijat, rumah biliar, spa dan sanggar seni budaya tradisional.

Larangan tempat hiburan malam beroperasi selama Ramadhan, dituturkan ia mengacu kepada peraturan daerah nomor 14 tahun 2019 tentang perubahan atas peraturan daerah nomor 07 tahun 2012 tentang penyelenggaraan pariwisata.

"Khusus untuk bar, kelab malam, diskotik, karaoke,

pub, panti pijat, rumah biliar, spa dan sanggar seni budaya tradisional yang bersifat usaha dan hiburan dilarang mengoperasikan usahanya pada bulan puasa Ramadhan dan hari besar keagamaan," kata Arief Syaifuldin, Rabu (13/3).

Ia menyebut, tempat hiburan malam dilarang beroperasi sejak tanggal 9 Maret hingga Sabtu tanggal 13 April. Sedangkan untuk pemutaran film di bioskop disesuaikan dengan situasi dan kondisi hari keagamaan.

Diutarakannya, apabila tempat hiburan malam melanggar aturan tersebut, maka akan dikenakan sanksi. Sanksi yang diberikan yaitu sanksi administrasi. "Apabila perusahaan melanggar ketentuan maka akan dikenakan sanksi administrasi," ucapnya.

Pihaknya pun mengimbau kepada seluruh tempat hiburan malam di Kota Bandung untuk melaksanakan keputusan tersebut. ● pra

8 | Nusantara



INSPEKSI HARGA KEBUTUHAN POKOK DI BANTEN

Pj Gubernur Banten Al Muktabar (tengah) didampingi Pj Wali Kota Serang Yedi Rahmat (kanan) berdialog dengan pedagang daging ayam saat inspeksi harga bahan pokok di Pasar Induk Rau Kota Serang, Banten, Rabu (13/3). Inspeksi harga sembako ke pasar-pasar dilaksanakan untuk menjaga stabilitas harga bahan pokok dan laju inflasi selama puasa hingga Lebaran.

ANTISIPASI KENAIKAN HARGA SEMBAKO

Pemkot Bogor Gelar GPM Selama Ramadhan hingga Idul Fitri

Kegiatan ini sangat ditunggu masyarakat, sehingga setiap ada GPM selalu habis ketika digelar. Pemerintah melakukan ini, agar masyarakat tidak perlu mengeluarkan transport untuk berbelanja dan mendapatkan harga relatif murah dengan kualitas bagus, ata Sekda Kota Bogor, Hj Syarifah Sofiah Dwikorawati.

BOGOR (IM) - Pemkot Bogor menggelar Gerakan Pangan Murah (GPM) di Taman Tamara, Kelurahan Men-

teng, Kecamatan Bogor Barat pada Rabu (13/3). OPM ini akan dilakukan sebanyak 9 kali hingga Idul Fitri 2024.

Sekda Kota Bogor, Hj Syarifah Sofiah Dwikorawati mengatakan, hari ini Pemkot Bogor menggelar GPM, dasarnya karena ada kenaikan sembako. Dilihat dari data, dibandingkan tahun lalu kenaikan harga tahun ini bisa lebih dikontrol. Seperti dari harga cabai tahun lalu menjelang Ramadan bisa mencapai Rp80 ribu sekarang berkisar Rp40 ribu hingga Rp45 ribu.

"Namun, yang banyak dikeluhkan adalah kenaikan harga beras premium maupun SPHP. Untuk itu kami juga telah menggelar Bulog siaga atau Bulog peduli turun ke

semua daerah di Kota Bogor kemarin. Kami menyambungkan kegiatan GPM, setelah beberapa kali mengadakan Bulog siaga di beberapa titik," ungkap Syarifah, di lokasi GPM Kelurahan Menteng.

Syarifah memaparkan, sampai ke Idul Fitri 2024 nanti akan digelar 9 kali GPM, sesuai kerjasama dengan GS Fresh mart. Tentunya untuk harga lebih murah dari harga pasaran.

"Kegiatan ini ditunggu oleh masyarakat, sehingga GPM selalu habis ketika digelar. Pemerintah melakukan ini, sangat bangga. Tentunya agar masyarakat tidak perlu mengeluarkan transport untuk berbelanja dan mendapatkan harga relatif murah dengan kualitas bagus. Kami juga akan buat festival Ramadan di Balai Kota Bogor. Mungkin akan segera digelar," jelas Syarifah didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan (Asperbang) Kota Bogor, Hanafi.

Di tempat yang sama, Kepala DinKUKM (dagin) Kota Bogor, Firdaus memaparkan, kegiatan pagi hari ini, diselenggarakan bekerjasama dengan PT. GS Fresh yang ada di Boxies 123 mall. Ini merupakan tindak lanjut Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) yang diketuai Sekda Kota Bogor dengan GS Fresh, diselenggarakan tahap awal di Kelurahan Menteng.

"Ini kami selenggarakan sampai 3 April 2024 dan dilaksanakan di 9 kelurahan. Di mana kami menjual 37 item dan mudah-mudahan tujuan GPM ini adalah antisipasi kenaikan sembako dalam bulan suci Ramadan hingga menjelang Idul Fitri 2024. Saat ini kami juga komunikasi dengan beberapa provider yang bisa menyelenggarakan hal seperti ini, karena perbedaan harga Rp1.000 hingga Rp2.000 dengan di pasaran," ungkap Firdaus.

"Kami mengambil langkah mengintervensi sambako dan kebutuhan rumah tangga. Kami berikan layanan menjual harga murah dengan kualitas baik. Adapun sasaran kami sebanyak 9 kelurahan, mulai hari ini dan berakhir di kelurahan Tanah Sareal. Sasaran 300 warga masyarakat atau Kepala Keluarga (KK). Kami juga akan mempersiapkan OPM bazaar di Balai Kota Bogor. Kami persiapkan, mudah-mudahan semua mendukung," tambah Firdaus.

Sementara itu, Kepala DKPP Kota Bogor, Chusnul Rozaqi mengatakan, pihaknya bekerjasama dengan Bulog Bogor dalam GPM ini, untuk masyarakat disediakan 2 ton beras setiap digelar.

"Jadi setiap gelaran GPM, tersedia 2 ton beras SPHP dengan harga murah tentunya," terang Chusnul. ● gio



PRODUKSI MIE GLOSOR DI BULAN RAMADHAN

Produksi mie glosor di Jalan Pancasan Baru, Kel. Pasir Jaya, Kota Bogor, Jabar, Rabu (13/3). Memasuki bulan Ramadhan 1445 Hijriah produksi mie glosor sebagai makanan untuk berbuka puasa mengalami peningkatan dari sebanyak 3 ton menjadi 20 ton per hari untuk memenuhi tingginya permintaan di wilayah Bogor, Cipanas dan Cianjur yang dijual dengan harga Rp6 ribu per kg.

Terdampak Banjir, Sejumlah Ruas Jalan di Cirebon Rusak

CIREBON (IM) - Banjir yang merendam sejumlah kecamatan di wilayah timur Kabupaten Cirebon berdampak pada kondisi jalan raya. Genangan air yang berlangsung selama berhari-hari, telah membuat sejumlah ruas jalan raya mengalami kerusakan.

Berdasarkan data Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (DPUTR) Kabupaten Cirebon, ada enam ruas jalan Kabupaten Cirebon yang rusak. Yakni, ruas jalan Cilengkrang – Tonjong, ruas jalan Ciledug Wetan, ruas jalan Ciledug Lor – Bantarsari, ruas jalan Cilengkrang – Cihoe, ruas jalan Sidaresmi – Pabedian dan ruas jalan Kalirahayu – Tawangari.

Menurut Kabid Bina Marga DPUTR Kabupaten Cirebon, Iwan Santoso, hal itu diketahui dari hasil laporan UPTD PAPERJ Wilayah VIII. Kerusakan itu pun sudah dilaporkan ke Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Cirebon sebagai koordinator.

"Kerusakan akibat banjir itu di antaranya berupa aspal jalan yang mengelupas," kata Iwan, kemarin.

Untuk memperbaiki

kerusakan jalan itu, diperkirakan dibutuhkan anggaran sekitar Rp 13 miliar. Selain jalan rusak di enam ruas tersebut, banjir juga menyebabkan sener dan jembatan sendang di Kalimat, tergerus banjir.

Sementara itu, Kepala BPBD Kabupaten Cirebon, Deni Nurcahya, membenarkan adanya infrastruktur jalan dan jembatan yang rusak akibat banjir luapan sungai Cisanggarung beberapa waktu yang lalu. "Laporan dari DPUTR terkait infrastruktur jalan yang rusak dan jembatan sudah masuk ke kita," kata Deni.

Deni mengungkapkan, laporan tersebut akan diteruskan ke Badan Keuangan dan Aset Daerah (BKAD) untuk dilakukan pencairan anggaran bantuan tak terduga (BTT). Pasalnya, bencana banjir beberapa waktu yang lalu sudah ditetapkan status tanggap darurat bencana, sebagaimana tertuang dalam surat keputusan yang dikeluarkan pemerintah daerah per 7 Maret 2024.

"Artinya, anggaran BTT sudah dapat dicairkan. Proses pencairannya ada di BKAD," katanya. ● pra

Pj. Bupati Bogor Pantau Operasi Pasar Murah di Babakan Madang

BOGOR (IM) - Guna memastikan Operasi Pasar Murah berjalan lancar, usai melakukan gowes dari lapangan tegar beriman Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu lakukan pemantauan langsung kegiatan Operasi Pasar Murah berlangsung di Kantor Desa Babakan Madang Kecamatan Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Minggu (10/3) kemarin.

Pada operasi pasar murah kali ini sedikitnya 5.000 minyak sayur dan 50 ton beras tersedia bagi masyarakat wilayah Kecamatan Babakan Madang. Perlu diketahui, pada kesempatan yang sama, Pj. Bupati Bogor juga mengecek kegiatan pemeriksaan gula darah gratis yang disediakan oleh Dinas Kesehatan dan Puskesmas Babakan Madang.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengungkapkan, kegiatan pasar murah ini dilakukan pertama dalam rangka pemerintah mengendalikan inflasi, khususnya di Kabupaten Bogor.

Sebab seperti yang diketahui bersama bahwa harga kebutuhan pokok khususnya beras mengalami pergerakan. "Kegiatan hari ini adalah rangkaian dari kegiatan operasi pasar murah yang di-

lakukan oleh Pemerintah Kabupaten. Jadi, secara bersamaan di beberapa lokasi juga hari ini sedang berlangsung operasi pasar murah," ungkap Pj. Bupati Bogor.

Dengan kegiatan ini, Asmawa berharap operasi pasar murah mudah-mudahan intervensi ini bisa kembali menurunkan harga beras di pasaran, karena harga beras yang dikeluarkan dalam operasi pasar murah ini cukup murah yakni Rp53.000 untuk 5 kg beras.

"Hari ini kita sediakan oleh Bulog di samping beras kurang lebih 50 ton, juga ada minyak goreng kurang lebih 5 ribu liter khusus di satu titik ini" terang Asmawa Tosepu.

Menurut Pj. Bupati Bogor, Operasi Pasar Murah ini dilakukan di samping dalam rangka mengendalikan inflasi, Pemkab Bogor juga ingin membuka akses, memberi akses yang besar kepada warga masyarakat untuk mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga yang murah, dengan harga standar, termasuk juga dalam rangka menyongsong masuknya bulan suci Ramadhan 1445 Hijriah.

"Sehingga kita bisa pastikan bahwa stok untuk kebutuhan pokok di

Bulog tersedia, kemudian di masyarakat juga bisa didapatkan atau bisa diakses dengan harga murah. Alhamdulillah hari ini berjalan lancar didukung oleh semua stakeholder, kita lihat Kadin, Bulog, Perumda, dan tokoh-tokoh masyarakat juga hadir bersama-sama kita," bebernya.

Asmawa Tosepu menegaskan, kegiatan Operasi Pasar Murah ini akan dilaksanakan secara terus menerus tanpa ada batas waktu.

"Kita laksanakan tidak ada batasan waktu, jadi terus menerus, karena pertama kita ingin memastikan bahwa kebutuhan pokok di tengah masyarakat itu tersedia, apalagi menjelang hari besar nasional," tegasnya.

Turut hadir mendampingi Pj. Bupati Bogor yakni, Perwakilan Forkopimda, Kepala Disdagin, Kepala Dinkes, Plh. Sekda, Pj. Ketua PKK Kabupaten Bogor, Ketua Kadin, Kepala Bulog Kabupaten Bogor, Dirut Perumda Tirta Kahuripan, Perwakilan PD Pasar Tohaga, Camat Babakan Madang, Camat Sukaraja, Kapolsek Babakan Madang, Kades Babakan Madang, PKK Kecamatan Babakan Madang, dan tokoh masyarakat wilayah Kecamatan Babakan Madang. ● gio



Pj Bupati Bogor, pantau langsung operasi pasar murah di Babakan Madang, Kabupaten Bogor.